

Einfache Anfragen

2021-905

506 155.20 Personelles; Lehrpersonal; Lehrkräfte

B+K

Lehrpersonenmangel; Anreize der Gemeinde Lyss um Lehrpersonen nach Lyss zu holen oder für Lehrpersonen in Lyss

Hauser Yannick, glp: Wie bereits erwähnt, ist der Lehrermangel in Lyss auch eingetroffen. Qualifiziertes und gutes Personal zu finden, wird immer schwieriger. Der Redner möchte wissen, welche Anreize die Gemeinde Lyss schafft, damit qualifiziertes Lehrpersonal nach Lyss gelockt und bestehendes Personal gehalten werden kann. Der Redner möchte wissen, ob es sich dabei um die Klassengrösse von 22 Kinder handelt oder ob es noch weitere Anreize gibt.

Nobs Stefan, Gemeinderat, FDP: Die Gemeinde Lyss ist aktuell noch nicht stark vom Lehrermangel betroffen. Dies liegt sicherlich auch an der guten Verkehrsanbindung und der guten Erreichbarkeit der Schulen innerhalb von Lyss. Die Gemeinde Lyss bietet jedoch auch sehr gute Rahmenbedingungen. In den letzten Jahren wurde viel in die Infrastruktur investiert. Vergleicht der Redner mit anderen Gemeinden, so sind die Schulen der Gemeinde Lyss sehr gut. Auch die Klassengrösse spielt eine Rolle. Weiter wird das Kommunikationskonzept überarbeitet, welches auch Auswirkungen auf die Website haben wird. So können die schon guten Schulen, auch gegen aussen die Kommunikation verbessern und somit auf sich aufmerksam machen. Auch die neue ICT-Infrastruktur dient zur Attraktivität. Die Schulen in Lyss sind nun auf dem modernsten Stand und dienen auch dazu, als attraktiver Arbeitgeber wahrgenommen zu werden.

